

ANDALUCÍA, 10 OCTUBRE DE 2025

El Alamillo reunirá a 2.000 corredores en la XII Carrera ‘Muévete por la Esclerosis Múltiple’

El evento atlético popular, que se celebrará el 16 de noviembre, incluirá una prueba absoluta y cuatro competiciones escolares

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM), en colaboración con la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía y el Instituto Municipal de Deportes de Sevilla, han convocado a la ciudadanía a participar en la XII Carrera Popular ‘Muévete por la Esclerosis Múltiple’, un evento deportivo que reunirá el próximo día 16 de noviembre, en el Parque del Alamillo, a un máximo de 2.000 corredores. Esta carrera atlética popular, con fines benéficos, se organiza cada año para seguir luchando por la calidad de vida de las personas afectadas y sensibilizar a la sociedad sobre esta enfermedad, destinando el dinero recaudado a la atención de personas afectadas de Esclerosis Múltiple y enfermedades similares.

Al acto de presentación, celebrado en la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Sevilla, han asistido, entre otros, el delegado de la Junta de Andalucía en Sevilla, Ricardo Sánchez, la presidenta de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, Águeda Alonso; el vicepresidente primero de la ASEM, José Guerrero; la vicepresidenta segunda, María Márquez; el tesorero de ASEM, Francisco López; vocales de ASEM: José Luis Rodríguez, y Ana Belén Navarro; los voluntarios Auxiliadora Álvarez y David Javierre, de Sanofi; el autor del cartel, Agustín García; el presidente y la patrona de la Fundación Real Betis, Rafael Gordillo y María Victoria López, el director y el embajador de la Fundación Sevilla FC, Santiago González y Pablo Blanco, respectivamente.

El delegado del Gobierno andaluz en Sevilla, Ricardo Sánchez, tras animar a la ciudadanía a participar en la carrera, ha puesto en valor el trabajo eficiente que realiza la asociación y ha destacado la necesaria coordinación entre instituciones y entidades sociales para poder ir de la mano a la hora de ofrecer la mejor atención y tratamiento posible. En este sentido, Ricardo Sánchez ha subrayado que, desde el Gobierno andaluz de Juanma Moreno el objetivo es conseguir el beneficio del conjunto de la sociedad, buscar un cambio real y trabajar incansablemente por alcanzarlo, desde la responsabilidad y el compromiso.

Ricardo Sánchez destacó que el pasado año, el Parque del Alamillo, gestionado por la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía, acogió más de 800 actividades. La mayoría promovían la solidaridad, la inclusión y la igualdad de oportunidades.

Dirigida a todas las edades, la competición consistirá en una prueba absoluta de siete kilómetros de recorrido para mayores de 16 años, con las categorías senior y veteranos, así como cuatro carreras para escolares con distancias fijadas entre los 2.520 y los 300 metros para las categorías cadete, infantil, alevín, benjamín o prebenjamín. Para ello, se habilitarán distintos circuitos por el interior del parque.

El coste de inscripción se ha fijado en nueve euros para todos los corredores que participen en la prueba absoluta, hasta los 16 años, y cinco euros para las pruebas escolares. También se ha establecido un 'Dorsal Cero' para aquellas personas que no deseen participar en la carrera, pero quieran colaborar con la causa realizando una donación mediante bizum al número 00972.

Inscripciones

Las inscripciones se podrán realizar hasta el viernes 15 de noviembre, a través de la aplicación insertada en la página web oficial de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (<https://www.emsevilla.es>) y también en la sede de la entidad, en la avenida de Altamira 29, bloque 11-Acc- A-41020, en horario de 10.00 a 13.00 y de 16.30 a 19.30 horas, de lunes a jueves y los viernes, de 10.00 a 13.00 horas. Las realizadas antes del 17 de octubre tendrán un descuento y se les entregará un dorsal personalizado con su nombre. A partir de esa fecha se cobrarán 10 euros por adultos y seis euros por niño. A todos los corredores se les entregará camiseta y bolsa.

Tras la carrera se entregarán trofeos a los tres primeros atletas clasificados por prueba (masculino y femenino), al club con más inscripciones, al grupo más participativo y al instituto o colegio con mayor número de inscripciones. También habrá medallas para la categoría prebenjamín.

La entrega de trofeos se realizará en un escenario instalado en la zona de salida y meta, fijada en el Cortijo del Alamillo, y comenzará minutos después de que los ganadores de la prueba absoluta hayan pasado la meta.

La organización espera la máxima participación en esta jornada festiva y saludable, que reunirá a familias, grupos de amigos y equipos en torno a una causa solidaria. Los beneficios de esta carrera popular serán destinados a la atención de personas con esclerosis múltiple y enfermedades similares de Sevilla y provincia.

ASEM está declarada de Utilidad Pública y ha recibido la Bandera de Andalucía 2020, a la Investigación, la Ciencia y la Salud. La entidad cuenta con dos centros sanitarios autorizados por la Junta de Andalucía, en Sevilla capital y en Lora del Río, donde atendemos a más de 800 familias.

Al acto de presentación también han acudido el director del Parque del Alamillo, Manolo Campuzano, y los delegados territoriales de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía en Sevilla, Francisco de Paula José Juárez, y de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, María Luisa Cava.